

domingo 20 de septiembre de 2020

Visita institucional del Iberostar Tenerife al Ayuntamiento de La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna recibió en la mañana de hoy la visita de una representación del Iberostar Tenerife ante el inminente comienzo del próximo campeonato de la Liga Endesa. Por parte de la corporación estuvieron presentes el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez; la concejala de Deportes, Idaira Afonso; y los concejales Rubens Ascanio y Santiago Pérez.

Mientras, por el máximo representante del baloncesto tinerfeño acudieron a la cita el presidente de la entidad, Félix Hernández; el presidente de la Fundación CB Canarias, Santiago Cacho, el entrenador del equipo, Txus Vidorreta; y los dos capitanes del plantel, Alex López y *Marcelinho Huertas*.

Luis Yeray Gutiérrez agradeció a los integrantes del club lagunero la visita a las dependencias municipales, al tiempo que les deseó la mejor suerte posible para el próximo reto liguero y reafirmó el apoyo decidido de la institución que dirige hacia el histórico club baloncestista de La Laguna.

